

Amplia solidaridad con Nicaragua tras fallido golpe de estado



Managua, 27 ago (RHC) Las muestras de solidaridad con Nicaragua continúan desde varias partes del mundo, mientras la nación centroamericana avanza en el restablecimiento de la paz y seguridad, tras un fallido golpe de Estado.

El Partido Comunista de Finlandia reiteró su apoyo al gobierno y pueblo nicaragüenses y resaltó los lazos de hermandad entre ambas naciones durante las celebraciones por su centenario, informa Prensa Latina.

Una exposición fotográfica acerca de esos vínculos históricos y la distribución de materiales informativos y promocionales sobre la tierra de Rubén Darío formaron parte de las iniciativas del Festival finlandés Vastavirta, realizado a propósito de la conmemoración.

Según el sitio oficial el 19 Digital, grupos de amigos de la región china de Taiwán también expresaron su respaldo, ante la crisis sociopolítica que atraviesa el país desde abril.

En ese mismo sentido se manifestaron los comités de solidaridad en Costa Rica y en Medellín, Colombia,

mientras en Uruguay se sumaron voces al reclamo de paz para Nicaragua, durante una reunión del Frente Amplio.

La semana pasada en Caracas, Venezuela, el Movimiento Popular Revolucionario de la Vega realizó un encuentro para ratificar la hermandad entre ambos pueblos, en el teatro Alí Gómez, guerrillero e internacionalista venezolano que se integró al Frente Sandinista de Liberación Nacional en 1978.

El apoyo internacional a Nicaragua crece en la medida en que se desmantela la campaña de desinformación orquestada por la derecha para derrocar al Gobierno, según denuncias del Ejecutivo.

Mientras tanto, la mayoría del pueblo exige en las calles justicia y reparación para las víctimas de la intentona, que provocó la muerte de 198 personas, severas pérdidas económicas y cientos de lesionados.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169998-amplia-solidaridad-con-nicaragua-tras-fallido-golpe-de-estado>



Radio Habana Cuba